
APA MONTE TABOR 
SCHOENSTATT

B O L E T Í N  I N F O R M A T I V O

1
Noviembre 2023 Newslwetter

nº10

Queridas familias y
personal del colegio:
Con mucha ilusión, el APA os enviamos la
Newsletter nº10 correspondiente al primer
trimestre de este curso 2023-24.
Esperamos que sea de vuestro agrado.

Aprovechamos para deciros que nos
encantaría que nos enviéis por correo
electrónico
(apa.actividades@colegiomontetabor.es)  
todas las sugerencias que queráis hacernos
para, entre todos, hacer que esta
publicación, que es la de todos, sea cada
vez mejor. Cualquier aportación es más que
bienvenida, así que ya sabéis, animaos y
contadnos qué os gustaría leer en estas
páginas!

Muchas gracias a todos.
Un abrazo,

¿Aún no te has
afiliado o no sabes 
si lo estás?
No te preocupes! Todo tiene solución, y
en este caso, todavía más.
No pierdas tiempo y mándanos un
correo electrónico
(apa@colegiomontetabor.es) Te
contestaremos lo antes posible y te
diremos si ya estáis afiliados como
familia o lo que tienes que hacer para
darte de alta. 

¡Tan sencillo como eso!

APA Monte Tabor Schoenstatt



En este número vas a
encontrar:

¡ESPERAMOS QUE OS GUSTE!

Calendario de actividades del
primer trimestre.
Resumen de actividades del
APA y Pastoral.
CELIA: nuestra super campeona
del cole.
Próximas actividades de
Pastoral y APA
Conociendo la ESO: entrevista a
Dña. Elena Lago
Despedimos a D.Carlos
Las recetas del APA
Voluntariado familiar
ALUMNI
Empresas de nuestras familias
Recomendaciones: lectura, cine,
teatro...
¿Qué es el APA?

Juntos, hacia lo más alto
Y es que, queridas familias, apuntar hacia lo
más alto es tarea importante, no exenta de
dificultades pero sí llena de esfuerzo, de
constancia y de satisfacciones.

Apuntar hacia lo más alto es tener ganas de
hacerlo bien, de mejorar, de superar tu
propia marca; ganas de brillar, de que tus
logros sirvan para alcanzar los de los demás,
es tener ganas de ayudar, en definitiva,
ganas de encontrar tu mejor versión.
Y  precisamente eso es lo que todos  
nosotros, familias, colegio y APA, queremos
alcanzar este curso, encontrar y seguir el
camino JUNTOS, como familia, hacia lo más
alto.

No dudamos de que todos vamos a poner de
nuestra parte para que así sea, para que,
juntos, construyamos ese camino. Un
camino que nuestros hijos han de recorrer
durante sus años escolares, siempre de la
mano de la Mater y acompañados del cariño
y profesionalidad de sus maestros y
profesores, de la ayuda de todo el personal
del colegio y del amor incondicional de sus
familias.

Confiamos en que todo va a ir de maravilla y
en que, poco a poco, y siempre bajo la
atenta mirada de la Mater, iremos
preparando ese camino que nos llevará,
“juntos hacia lo más alto”.
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 A lo largo de todo el mes de Noviembre:
Formación EducaLike para todos los cursos
desde 5º a 2º bac. Uso saludable de la
tecnología, diferentes temas según plan de
formación. 
2 : salida Xcalade 2º eso
3, 6 y 7 : 1ª ev. 2º Bachillerato
16: 5 años: Vista al Muncyt Vacaciones 
17, 20,21: 1ª evaluación desde 1º ESO a 1º
Bachillerato.
24-27: recuperaciones 2º Bach. 
28 nov - 1 dic: viaje a Roma 2º Bach. 

OCTUBRE

CALENDARIO DEL COLEGIO
APUNTA LAS FECHAS MÁS IMPORTANTES DEL PRIMER TRIMESTRE DEL CURSO.

¡ Y no te olvides de nada!

NOVIEMBRE

DICIEMBRE

2: Misa +Taller Navideño + merienda.
5: Ponemos el Belén en Primaria
11: 2ºA E.P: Visita al Aula Educ. Medioambiental
12: 2ºB EP: Visita al Aula Educ. Medioambiental
12: 3º EP : Visita al Museo del Prado
15, 18, 19: Recuperaciones 1ªev. de 1ºESO a 1ºBACH.
15: Festival de Navidad de INFANTIL
19:  Festival de Navidad PRIMARIA
20: 5º y 6º EP: Visita a  Belenes en Madrid
20 DICIEMBRE: 19:00 - Auto de Navidad para familias
+ chocolate con churros

 26-27 : convivencia Puy de Fou 2º ESO.
30: 4 años A, Visita al Aula de Educ. Medioambiental
30: 3ºA EP: Visita al Aula de Educ. Medioambiental
31: 4 años B: Visita al Aula de Educ. Medioambiental
31: 3ºB E.P: Visita al Aula de Educ. Medioambiental
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El pasado 24 de septiembre, el APA participó en la
Carrera organizada por la Asociación CRIS CONTRA EL
CÁNCER.
Javier, nuestro querido alumno de Infantil, nos puso en
marcha a todos y no dudamos ni un momento en
participar y así colaborar en la maravillosa labor que hace
esta fundación en la investigación contra el cáncer.

Agradecemos con mucho cariño a nuestros corredores y
representantes del Colegio Monte Tabor Schoenstatt.
Aunque la mención especial es para JAVIER, verdadero
campeón de esta carrera

¡¡ Bravo Javier, sigue adelante!!

CARRERA CONTRA EL CÁNCER
“CRIS CONTRA EL CÁNCER”

ACTIVIDADES DEL APA 
TODAS LAS ACTIVIDADES QUE ORGANIZAMOS DESDE EL APA
O BIEN PARTICIPAMOS DE ELLAS 

Jaco, Javi y Lucas
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El sábado 21 de octubre pudimos disfrutar de una preciosa Misa de inicio
de curso, así como de la 2ª edición de la BARBACOA MONTE TABOR
SCHOENSTATT que con tanto cariño preparamos desde el curso pasado. 
De nuevo fue un éxito rotundo y montones de familias y personal del
colegio pudimos disfrutar de un soleado día en compañía de amigos, y
tomando unas riquísimas hamburguesas y perritos calientes.

NUESTRA TRADCIONAL MISA DE COMIENZO DE
CURSO Y BARBACOA FAMILIAR



6Nunca fallan nuestros padres voluntarios
al frente de las parrillas, preparando una

maravillosa barbacoa.
Ni nuestros jóvenes ayudantes dándolo

todo desde primera hora del día. 
¡¡ GRACIAS!! 
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Nuestros pequeños grandes
voluntarios estuvieron al pie del

cañón vendiendo bebidas, patatas
y chuches. ¡Nadie se quedó sin un
poco de todo para pasar un día 10!
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Tuvimos, además, CONCURSO
DE POSTRES, en el que  un
montón de familias os
presentasteis con más de 20
postres deliciosos que todos
pudimos compartir y disfrutar
como colofón a una gran
comida.

Hubo tres premios para los 3
finalistas que se volvieron a
casa felices de haber
participado ¡y de haber ganado!

GRACIAS de corazón a todos
por participar y por ponerle
tanta ilusión al concurso.

CONCURSO DE POSTRES
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1 1¡¡ NUESTRAS GANADORAS !!
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Pero sin duda, la GRAN
PROTAGONISTA del día
fue nuestra querida alumna
CELIA DE LLANOS. Es
una niña muy valiente que
nunca pierde la sonrisa y
que, en unas semanas, se
marcha a Boston a que le
arreglen su gran corazón. 
Entre todos hemos querido
aportar nuestro granito de
arena para colaborar en los
enormes gastos que esta
operación conlleva.
¡ Ánimo Celiusca, ,todo va a
ir de maravilla y desde aquí
te rezamos sin parar!

TODOS CON CELIA

Todos, con vuestras aportaciones, donaciones, con la participación en la
Rifa Solidaria, vuestros postres, la compra de galletas, anillos y llaveros,
y, sobre todo, con nuestras oraciones, estamos haciendo  que el sueño
de Celia esté un poquito más cerca de conseguir. ¡¡ GRACIAS !!



1 3UN GRACIAS MUY ESPECIAL A TODAS LAS FAMILIAS DEL COLE
QUE, CON SUS DONACIONES, HICIERON POSIBLE, ADEMÁS, LA
VENTA DE GALLETAS, ANILLOS Y LLAVEROS. CONSUELO, TUS
GALLETAS FUERON UN AUTÉNTICO DISFRUTE! 

Podéis encargarle las galletas  que más os gusten en su IG

@dulcemilado, o a través de whatsapp +34 625 25 69 73



1 4Y POR SUPUESTO, OTRO AGRADECIMIENTO SUPER ESPECIAL A
MARIANA, MADRE DEL COLEGIO, QUE NOS DONÓ VARIOS
INSTRUMENTOS MUSICALES DE GRAN CALIDAD PARA LA RIFA
SOLIDARIA. ¡GRACIAS MARIANA!!

GRAN RIFA SOLIDARIA
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MERCADILLO UNIFORMES 2ª MANO

¡¡Qué sería de nosotros sin nuestros tradicionales MERCADILLOS DE
UNIFORMES DE 2ª MANO!! Hemos conseguido vaciar el armario, y vender
casi todo lo que teníamos acumulado. Desde aquí os damos las gracias a
todas las familias que donáis los uniformes y a todos los que venís a
comprarlos. GRACIAS! Con todos los beneficios obtenidos ayudamos a
muchas familias a través de las Becas del colegio
 



1 6¿SABES A DÓNDE VAN LOS UNIFORMES
ANTIGUOS Y LOS QUE NO SE VENDEN?

Cada donación es importante, os contamos:
Los uniformes antiguos y en buen estado han viajado hasta Paraguay y
han llegado al Colegio San José donde fueron recibidos con gran
ilusión. Entre todos nos damos una mano ♥



1 7VOLUNTARIADO FAMILIAR

Como cada viernes por la tarde desde hace ya 4 años,  seguimos llevando
BOCATAS y BIZCOCHOS a la Asociación BOCATAS. Los preparan con mucho
cariño un montón de familias del colegio, y otras tantas familias voluntarias, se turnan
para llevarlos a la Parroquia de Sto.Tomás Apóstol. Desde allí, la "tribu Bocatas" se
traslada a la Cañada Real, donde reparten la comida, así como café, fruta y caldo
caliente a las personas que viven allí, en su mayoría drogodependientes.

La labor que, tanto la Asociación Bocatas como las familias voluntarias del colegio,
llevamos haciendo ya varios años, es admirable y de una generosidad absoluta.
Desde aquí os damos las GRACIAS a todos vosotros, a todos los voluntarios que,
cada viernes, seguís al pie del cañón repartiendo cariño y generosidad.

apa.actividades@colegiomontetabor.es

Aquellas familias que estéis interesadas en participar en alguno de los dos proyectos
de VOLUNTARIADO, solo tenéis que escribirnos un email a la dirección que os
dejamos más abajo, poniendo en el asunto: BOCATAS o RRMM. Nosotros nos
pondremos en contacto con vosotros enseguida para haceros llegar toda la
información necesaria.

Otra de las actividades de VOLUNATARIADO FAMILIAR con la que vamos a colaboarar este
curso es con la campaña "Ningún Niño sin regalo de Reyes Magos", de la ASOCIACIÓN
AYUDA EN RED. Se trata de apadrinar las cartas de más de 3.000 niños de los colectivos más
desfavorecidos de nuestra sociedad. Las familias voluntarias que os apuntéis, podréis
encargaros de comprar el regalo principal. Después, la Asociación los recoge en el colegio y los
entrega a las familias.

A cada familia que se apunte, le entregaremos una tarjeta con el nombre y la edad del niño que
le haya tocado, así como el regalo que ha pedido (no más de 25€). La familia solo tiene que
ocuparse de comprar el regalo, envolverlo para regalo y llevarlo al colegio antes del 10 de
diciembre.



1 8RECOMENDAMOS...
Nuestras recomendaciones en cine y literatura para todos los

miembros de la casa. No os quedéis sin conocerlos!!

LIBROS
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CINE

NETFLIX. 16 años CINES. 12 años.

NETFLIX. 13 años CINE. 7 años.



2 0PASTORAL
Todas las actividades organizadas por la Pastoral del colegio en

colaboración con el APA, pensadas para el primer trimestre del

curso. ¡No te las pierdas!
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Dña.Elena Lago
D I R E C T O R A  D E  E S O

 Y  B A C H

 ¿Cuánto tiempo llevas
trabajando en el colegio?
Entré en el colegio en
septiembre de 2011, así
que llevo por aquí más de
12 años.

¿Te planteaste alguna vez ser profesora? ¿y directora de
etapa?

De pequeña, o mientras estaba en la universidad, no. Pero
cuando fui madre, me empezó a interesar muchísimo la
educación. Estaba además muy ligada al colegio, porque mis hijos
ya venían a Monte Tabor. Cuando Macarena me llamó porque se
necesitaba una persona con mi titulación, me presenté, y
realmente puedo decir que descubrí mi vocación. Lo de directora
ya… vino después, y no, ¡no me lo había planteado!

NUESTROS PROFES DE ESO Y BACH

¡¡ ME CHIFLA
PROGRAMAR MIS
CLASES DE
PLÁSTICA!!
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¿Te gusta cocinar? 

¿Cuál es tu plato estrella? 

Me gusta preparar una comida o
cena especial, para celebrar algo, o
para una reunión de familia o
amigos. Pero pensar a diario
comidas y cenas…. no. Se me
acaban las ideas… 

Una carne asada, receta secreta de
mi abuela, que se la enseñó a mi
madre. Es riquísima y super
original. Siempre triunfa, pero no
puedo revelar la receta… solo a mi
hija, y si se portan bien, a mis
nueras (veremos).

De todo lo que haces en el cole 
¿qué te gusta más? ¿y menos?

Lo que más me gusta es poder servir a las
personas: alumnos, familias, profesores. Y
también programar mis clases de Plástica… ¡me
chifla!
Y lo que menos, las exigencias burocráticas…
actas, memorias, etc.

¿Eres también de las profes que se lleva
trabajo a casa?

¿Compaginas bien trabajo y familia?

Sí… ¡no hay más remedio! Queda mucho trabajo
por hacer cuando se acaba la jornada. Sobre
todo el que tiene que ver con pensar, proyectar…
para lo que se necesita más silencio y soledad. 

Sí, este trabajo tiene esa gran ventaja, que se
nota sobre todo en los periodos de vacaciones.
Aunque, de verdad, son necesarias las vacaciones
tan “largas” que tenemos, reconozco que son una
gran ventaja para la vida familiar.

¿Cine o teatro?

 ¿Mar o Montaña? 

¿Perro o gato? 

¿Papá Noel o Reyes Magos de Oriente?

Me quedo con el teatro, aunque una
película de buen cine me encanta. 

Tengo el corazón partío…

¡Perro sin dudarlo!

Reyes Magos, por supuesto. La mejor noche
del año.

¿Y tu libro preferido?

 ¿Copa de vino blanco o tinto?

El Principito. 

Blanco bien fresquito.
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¿Con qué soñabas cuando eras niña?

¿Qué querías ser de mayor?

Si pudieras viajar en el tiempo, ¿a dónde
irías, al pasado o al futuro? 

Soñé muchas veces, pero muchas, que volaba. Y
durante algún tiempo estuve convencida de ello. 

Yo quería ser pintora. Siempre me ha gustado
mucho dibujar. Pero luego descubrí que se me
daban también bien las matemáticas, ¡y además
me encantan!… por eso terminé en arquitectura.

¡Al pasado! concretamente a Florencia en el
Renacimiento. Conocer a Miguel Ángel y
Leonardo Da Vinci me parecería maravilloso.

¿Qué te gusta hacer en tu tiempo libre?
Me gusta muchísimo leer, que no es muy original,
pero muy útil. Siempre pienso que si te gusta leer,
no te aburres nunca. Otra cosa que me gusta es
pensar y hacer “artesanías” para regalar a mis
seres queridos. También pasear, ir a visitar a mi
padre con tranquilidad, entrar en librerías a
curiosear, jugar a juegos de mesa con mi familia,
y salir con amigos.

Define el colegio en dos palabras
 (o en tres, tampoco seamos quisquillosos...)

MISIÓN

CONFIANZA

ALEGRÍA

¿Cómo te gustaría que te recordasen
tus futuros exalumnos?

Pide un deseo…

Como alguien que les ayudó a crecer y a
ver lo valiosos que son.

Felicidad y salud para mis personas
queridas. ¡Tengo muchas!
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¿Qué recuerdas de tu primer día en el cole? ¿ Cuándo fue ?

Me acuerdo perfectamente de mi primer día en el Colegio. Era
inicio de septiembre del año 2017 y todavía faltaban unos días
para que los alumnos comenzasen ese curso. Yo llegaba feliz y
muy ilusionado por la oportunidad que se me abría por delante,
pero a la vez tenía mucha incertidumbre al aterrizar en un lugar
nuevo en el que no conocía a nadie. Me sentía muy agradecido
por la confianza que el Colegio había depositado en mí sin tener

una gran experiencia previa. 
Era día de reuniones de departamentos y claustro inicial y

recuerdo ir conociendo a todos mis compañeros. Posiblemente me
dijeron cincuenta nombres distintos y al terminar esa primera
jornada realmente solo me acordaba de dos o tres, jajaja. La

acogida fue muy cariñosa.
 

Luego recuerdo con claridad el primer día con los alumnos en
clase. Ese curso fui tutor de 1º ESO C y mi aula era la primera de

la izquierda nada más subir las escaleras al primer piso.
Colocamos las mesas en semicírculo para compartir un primer día
de bienvenida y convivencia. Tengo un recuerdo muy especial de
esta promoción que justo se graduó el curso pasado. Mentiría si
os dijese que no estaba un poco nervioso, aunque la realidad es

que eso no cambia demasiado con el paso de los años. Todos los
primeros días de curso se siente un gusanillo en el estómago.
¡Hay sensaciones que no cambian y que son parecidas seas

alumno o profesor!

DESPEDIDA A D. CARLOS HERNANDEZ
Te deseamos muchísima suerte en esta nueva etapa y te damos
las gracias por el apoyo, cariño y tiempo que dedicaste a nuestros
hijos.

¿ Qué echarás de menos de los años que estuviste en el cole?

Echaré de menos el Colegio en sí. El Colegio son sus alumnos, sus profesores y demás personal, las
familias... Tengo la suerte de poder decir que muchos de mis compañeros son hoy mis amigos. Por

supuesto que voy a echar mucho de menos compartir esos ratos, con una mención especial a ese gran
departamento de Educación Física. ¡Ir a diario a trabajar y disfrutar muchos momentos del día es

maravilloso!
Echaré de menos esas charlas distendidas y cercanas con los alumnos, sentir que vienen a buscarte
porque simplemente quieren hablar contigo, esos ratos de clase viéndoles disfrutar con la actividad
física, esos torneos de recreos, esa sensación de verles crecer y conseguir sus objetivos... Me llevo

para siempre la despedida de mi último día en el Cole, entre todos me hicisteis sentir la persona más
querida del mundo. ¡Siempre seré "Familia Monte Tabor"! 

 

Hasta pronto D. Carlos
y muchos éxitos!
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Tortitas

americanas

con fruta.
Inauguramos sección para celebrar nuestras primeras
10 newsletters del Apa, y queremos hacerlo con un
dulce que nos gusta a todos, pequeños y mayores, que
son facilísimas de hacer y que nos hacen empezar el
día con una enorme sonrisa. O acabarlo... quién sabe!
Porque las tortitas las podemos tomar a cualquiera
hora del día, y que formen parte de nuestro desayuno,
una merienda en familia o una cena especial con
amigos. 

¿Te animas a prepararlas?
Vente con nosotros a la cocina del Apa

30 g de mantequilla
2 huevos M
250 ml Leche ENTERA
200 g Harina de trigo
10g Levadura química (tipo
Royal)
40g Azúcar
5 ml Extracto de vainilla (si no
tienes, no pasa nada)

LAS RECETAS DEL APA

INGREDIENTES:



2 6Puedes añadir a
tus tortitas un poco
de crema de frutos
secos. De esta
manera, a los
hidratos y el
azúcar, le estás
añadiendo una
grasa buena,
evitando los
famosos picos de
glucosa que no
sientan nada bien a
nuestro organismo.

Fundimos la mantequilla y dejamos atemperar un poco. 
Batimos los huevos ,la leche y el extracto de vainilla. 
En un recipiente hondo tamizamos la harina junto con el impulsor químico, le añadimos el
azúcar y lo mezclamos todo. 
Hacemos un hueco en el centro, y volcamos dentro la mezcla de ingredientes húmedos.
Removemos suavemente y mezclamos bien. 
Añadimos la mantequilla y batimos hasta que quede una  masa lisa y sin grumos..
Cubrimos el recipiente con papel film y dejamos reposar en la nevera 1 hora. 
Calentamos una sartén antiadherente a temperatura media y cuando esté caliente vertemos
1 cazito de la masa. 
Deja un poco de espacio entre ellas para que no se peguen entre sí, y deja cocinar 1 minuto
o hasta que veas que  empiezan a salir pequeñas burbujas en la superficie de las tortitas. 
En ese momento, les damos la vuelta con cuidado y dejamos hacer unos segundos por el
otro lado. Repetimos la operación hasta terminar con la masa.
Sírvelas con la fruta que más te guste cortada en cuadraditos y ... disfruta!!

Para que las tortitas no se enfríen mientras hacemos el resto las colocamos sobre un
plato cubierto con un trapo de cocina limpio y las conservamos en el horno a unos
50ºC.

EL TRUCO QUE NUNCA FALLA...
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"RECUERDO CON
MUCHO CARIÑO
LOS TRES AÑOS
QUE PASÉ EN EL
COLEGIO.
FUERON TRES
AÑOS QUE
CAMBIARON
UNA VIDA".

ENTREVISTAMOS A PILAR IGEA.
TERCERA PROMOCIÓN Y MÉDICO MILITAR.

Nuestra Alumni" PILAR IGEA, dejó atrás el Colegio
hace ya 14 años para estudiar Medicina y
convertirse en la gran Médico Militar que es a día
de hoy.
Muchos años de duro estudio, formación militar y
la preparación de unas oposiciones la han llevado
hasta donde está hoy, terminando la especialidad
de Medicina Interna en el Hospital Militar Gómez
Ulla de Madrid.

Además, en medio de todos estos años, ha tenido
tiempo de casarse y de formar una preciosa
familia con dos hijos y un tercero en camino. 

ALUMNI

por Dña. Elena Barañano  



Me marché del colegio hace 14 años,
¡que han dado para mucho!. Al terminar
Selectividad comencé a estudiar
Medicina en la Universidad Rey Juan
Carlos y en el último año de carrera me
presenté a las oposiciones de Sanidad
Militar, entrando ese año a formar parte
del Ejército. Después de un año de
formación militar en las 3 Academias
(Tierra, Mar y Aire) pasé por la escuela
Militar de Sanidad para terminar mi
formación como médico militar. Tras
esto, estuve destinada dos años en La
Legión y ahora estoy terminando mi
especialidad de Medicina Interna en el
hospital “Gómez Ulla”. 
Además, en este tiempo he podido
formar una familia, me casé, tenemos
dos niños y estamos esperando el
tercero. 

¿Pilar, ¿hace cuánto tiempo te marchaste
del colegio? ¿Qué has hecho desde que te
marchaste?
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¿Qué recuerdas de tu paso por el
colegio? ¿Qué echas de menos del
colegio?

Recuerdo con mucho cariño todo
el tiempo que estuve en el colegio.
Fueron únicamente tres años, los
tres primeros desde su fundación,
pero tres años que cambiaron una
vida. Recuerdo el cariño con el
que nos trataban todos los
profesores, las ganas que tenían
por transmitirnos una buena
formación académica pero sobre
todo una buena formación
humana. 
Echo mucho de menos las
actividades que organizábamos
fuera del aula: teatro, la milla
solidaria, ser catequista,
voluntariados en D. Orione…

¿Crees que Monte Tabor tiene un sello especial; una marca especial sobre
sus alumnos?

Por supuesto. No conozco a nadie que haya pasado por el colegio y no le
haya marcado de manera especial. Es un colegio único, en el que todo gira
en torno al alumno. Lo que más me gustó del colegio es que contaban
contigo, te hacían sentir parte fundamental del colegio, haciéndote
partícipe y pudiendo estar en la organización de todas las actividades.
colegio, haciéndote partícipe y pudiendo estar en la organización de todas
las actividades. 



IDEAS
THAT INSPIRES YOU

¿Mantienes relación con antiguos compañeros?

¡Si, por supuesto! Es verdad que no nos vemos todo lo que
quisiéramos, pero mantenemos el contacto a través de grupos de
whatsapp, poniéndonos al día de las novedades y felicitándonos por
nuestros cumpleaños, nacimientos de hijos, logros profesionales…
Además, una vez al año es el encuentro de antiguos alumnos, que
siempre es una buena ocasión para juntarnos y recordar los viejos
tiempos.
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Claves de un buen
opositor:

AL COLEGIO LO

DESCRIBO COMO

FAMILIA, DONDE

CADA ALUMNO ES

UNA PERSONA

ÚNICA.

¿Qué le dirías a las familias que están
pensando en elegir este colegio?

La mayoría de los colegios se centran
únicamente en la excelencia académica,
sin embargo, Monte Tabor además de
aportarte esta formación académica no
descuida lo más importante, formarte
como persona en valores humanos. 
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¿Qué palabra usarías para definir al Monte Tabor? 

Familia. Donde cada alumno del colegio es único, irrepetible e
imprescindible. Al ser un colegio tan familiar todos nos
conocemos, sabiendo potenciar nuestras fortalezas y reforzando
nuestras debilidades.

¿Qué te gustaría
decir a las personas
que van a leer esta
entrevista?
Me gustaría decirles
que no pierdan la
vinculación con el
colegio. A pesar de
haber terminado
nuestra etapa
escolar, el colegio
aun tiene mucho
que aportarnos y
siempre estará ahí
para cuando lo
necesitemos.
Además, le debemos
tanto al colegio, que
siempre hay
iniciativas en las
que poder devolver
algo de lo que
hemos recibido.

Para cerrar, ¿qué huella ha dejado Monte Tabor
en tu vida de fe? ¿Cómo te ayudó a crecer en tu
vida de fe?

Fue un antes y un después en mi vida de fe. El
cambio de colegio fue en 4º de la ESO, una
época donde se empieza a definir la
personalidad y donde hay que empezar a tomar
decisiones propias, siempre guiados por lo
recibido y vivido en la familia. En este momento
ya no crees en Dios porque te lo enseñaron tus
padres, sino que tienes que madurar y empezar
a creer porque tú te has encontrado con el
Señor y fue la Mater, en la capilla del colegio,
quien me enseñó este camino. Esto te da una
fortaleza para salir a la universidad y comerte el
mundo, nadie puede convencerte de otra cosa
porque eres tú el que lo has vivido y
experimentado. 
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En 

Pachu  está detrás de POMPAS DE ELEFANTE y nos hace a
todas las familias del colegio, un 20% de descuento hasta el
31 de diciembre de este año (2023).
¡¡No lo dejéis pasar porque hace cosas ideales!!



Servicios

Proyectos

Contáctanos

SOMOS FAMILIA MONTE TABOR
Por eso ofrecemos un 15% de descuento

en la mano de obra para familias del colegio

MUEBLES A MEDIDA
TRANSFORMACIÓN/
ACTUALIZACIÓN DE
MUEBLES
OBJETOS DECORATIVOS
CON MADERA (CUADROS,
LAMPARAS…)
OTROS TRABAJOS DE
CARPINTERIA

Web: www.remueble.es 

SIGUENOS EN INSTAGRAM 
@remueble_spain

Guarda nuestro contacto por si nos necesitas
en el futuro. Si lo prefieres, puedes hacerlo con
el siguiente código QR

672298346

info@remueble.es

3 3
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www.pandino.es

http://www.pandino.es/
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SI QUERÉIS IR A PASAR UNOS DÍAS A
JACA, OS OFREZCO UN BAJO CON
JARDÍN SITUADO MUY CERCA DEL
CENTRO DE JACA, A 5 MINUTOS

ANDANDO DE LA ZONA COMERCIAL, DE
RESTAURANTES Y AL LADO DE LA
CIUDADELA, POR LO QUE NO SE

NECESITA COGER EL COCHE. 
TIENE DOS DORMITORIOS, UNO DE ELLOS
CON CAMA DE MATRIMONIO Y EL OTRO,

MUY GRANDE, CON CAPACIDAD DE 4
PERSONAS (UNA LITERA Y UNA CAMA

NIDO) SE ENCUENTRA EN UNA
URBANIZACIÓN CON PISCINA A LA QUE
SE ACCEDE DESDE LA AMPLIA TERRAZA

DEL APARTAMENTO, Y EN LA QUE SE
PUEDE DISFRUTAR DE AGRADABLES

VELADAS. 

ESTÁ MUY CUIDADO,
ES CONFORTABLE Y LUMINOSO, Y

AUNQUE ESTÁ EN UNA ZONA CÉNTRICA,
ES TRANQUILA Y SIN RUIDOS. ¡PERFECTO

PARA FAMILIAS!
SI TE INTERESA ESCRÍBEME A 

MAJOFE2@HOTMAIL.COM 
O LLÁMAME A 619311870- MI NOMBRE ES

Mª JOSÉ

SOY MARÍA, ANTIGUA ALUMNA
DEL MONTE TABOR Y

ACTUALMENTE CURSO SEGUNDO
AÑO DE PSICOLOGÍA. 

OFREZCO CLASES PARTICULARES
DE INGLÉS (HASTA 2º

BACHILLERATO, INCLUIDO) DE
LENGUA (ESO Y PRIMARIA),

MATEMÁTICAS (ESO Y PRIMARIA),
NATURALES Y SOCIALES (ESO Y

PRIMARIA. TAMBIÉN PODRÍA
ESTAR INTERESADA EN CUIDAR A

NIÑOS. TENGO EXPERIENCIA.

CONTACTO: 696066799 -  
MARIACASALS2004@ICLOUD.COM
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ALUMNO  DEL  COLEGIO  DE  2º  BACHILLERATO  SE  OFRECE  PARA
HACER DE CANGURO POR LAS NOCHES Y FINES DE SEMANA. 

TENGO  MUCHA  EXPERIENCIA CON NIÑOS  YA  QUE TENGO  5 HERMANOS  Y SOY  MUY
RESPONSABLE.  ADEMÁS,  TENGO  CARNET  DE  CONDUCIR,  POR  LO  QUE  PUEDO

DESPLAZARME HASTA DONDE HAGA FALTA. 

PUEDEN CONTACTAR CONMIGO EN EL 669 509 798 (HUGO) 

¡MUCHAS GRACIAS!
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www.pandino.es

http://www.pandino.es/


QUERIDAS FAMILIAS:

ESTAMOS VIVIENDO UNA NUEVA ETAPA DEL CONFLICTO PALESTINO
- ISRAELÍ Y, COMO DECÍA EL P. KENTENICH, DEBEMOS TENER LA

MANO EN EL PULSO DEL TIEMPO Y EL OÍDO EN EL CORAZÓN DE DIOS
PARA DISCERNIR SU VOLUNTAD. SÓLO PODEMOS ENTENDER ESOS
SIGNOS DE LOS TIEMPOS SI LOS CONOCEMOS Y ENMARCAMOS EN

LA HISTORIA.

ES POR ELLO QUE QUEREMOS INVITAROS A TODOS A LAS CHARLA
SOBRE "LOS ORÍGENES DEL CONFLICTO PALESTINO - ISRAELÍ" A

CARGO DE D. TOMÁS ALFARO, EL JUEVES 9, DÍA DE NUESTRA
SEÑORA DE LA ALMUDENA, A LAS 11.30H EN EL SALÓN DE ACTOS DEL

COLEGIO.

CONTAR CON D. TOMÁS ALFARO ES UN AUTÉNTICO PRIVILEGIO. ÉL
CURSÓ LOS ESTUDIOS DE INGENIERÍA INDUSTRIAL EN ICAI, MBA POR

EL IESE DE BARCELONA. HA SIDO PROFESOR EN EL INSTITUTO DE
EMPRESA DURANTE MÁS DE 30 AÑOS, FUE DIRECTOR DE LA CARRERA
DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS EN LA UFV DONDE ACTUALMENTE

ES PROFESOR DE DIVERSAS MATERIAS. ADEMÁS DE ESCRITOR DE
VARIOS LIBROS DE DIVULGACIÓN CIENTÍFICA E HISTÓRICA COMO

"EL SEÑOR DEL AZAR" O "LA VICTORIA DEL SOL".

ES PADRE DE 8 HIJOS Y ABUELO DE 19 NIETOS.

ESPERANDO QUE SEA DE VUESTRO INTERÉS.

RECIBID UN CORDIAL SALUDO.
RUTH

9 de noviembre

11h30

Salón de Actos



¿Buscas un lugar para celebrar fiestas, cumpleaños, etc.? ¿Necesitas un espacio para
impartir formación que inspire a tus alumnos? ¿Disfrutar al máximo de tu deporte

favorito en verano y en invierno? En Monte Tabor tenemos distintas salas para que le
saques todo el partido a tus reuniones sean del tipo que sean. ¡Descúbrelas! 

Celebra en Pozuelo

Es un auténtico espacio deportivo, un espacio multifuncional en el corazón 
de Pozuelo. Dimensiones: 590m2 / Cancha de fútbol sala / Cancha de
Baloncesto. Celebra campeonatos de futbol sala, baloncesto, etc tenemos
nuestros campos al aire libre

Comedor: El lugar ideal para celebrar a lo más
pequeños 100 m2 y capacidad para 146 niños 

sentados, cuenta con cocina.

Celebra bodas, funerales, aniversarios, renovación de votos, comuniones  
Capacidad 288 personas

Accesos Adaptados
Posibilidad de Catering

Sala Multiuso (Comedor Grande)
Sala Audiovisuales

Patios
Aulas Informáticas

Limpieza y organización general
En la mejor zona de Madrid

Familias afiliadas APA 20% de descuento

Capacidad 313 cómodas butacas, cabina de sonido, 
pantalla de proyección, megafonía, todo lo necesario 
para un espectáculo, festivales, conferencias, etc.

Para + información llama al 91 5122138 o escribe a : sara.delavega@colegiomontetabor.es
P.º de la Casa de Campo, Pozuelo de Alarcón

Polideportivo

Capilla

Comedor de pequeños

Salón de Actos



Cuando nos preguntan qué es el APA, cuesta explicarlo en pocas palabras. Pero si lo
queremos resumir podríamos decir que es el vínculo entre las familias y el colegio;
y este debe ser bidireccional. Nuestra principal función es defender los intereses de las
familias a las que representamos.

El APA Monte Tabor Schoenstatt también tiene como objetivo ayudar al colegio en la
formación de una gran Familia en la que bajo la mirada y protección de nuestra Mater y
siguiendo las sabias enseñanzas del padre Kentenich, todos nos sintamos identificados,
acogidos y cuidados.
Todos los miembros de la Junta directiva del APA realizamos nuestra labor
voluntariamente y nuestra recompensa es la satisfacción de hacerlo con amor por y
para las familias y el colegio.

La estructura de nuestra actual junta, que está a vuestra disposición es :

Presidenta: Melissa Bracco
Vicepresidenta: Belén García-Torralba
Tesorera/Secretaria: Mercedes Iza
Secretario: Diego García-Abril
Vocales: 
Rocío Iza
Rosana Guajardo
Verónica Manrique

Qué es el APA?

?
Afíliate!

apa@colegiomontetabor.es



                                                                   

Estimados afiliados:

A propuesta de la Junta Directiva, reunida el 10 de octubre de 2023 pasado y de conformidad con los requisitos
previstos en el artículo 13 de los Estatutos, se convoca a los asociados a Asamblea General Ordinaria de la

Asociación de Padres de Alumnos del Colegio Monte Tabor Schoenstatt: 

Lugar: Salón de Actos del Colegio Monte Tabor Schoenstatt (Avda. Casa de Campo 2, Pozuelo) 
Día: 16 de noviembre de 2023
Hora: 1ª Convocatoria: 19,00 h, 2ª Convocatoria: 19:30h 

Orden del día: 

1.Lectura del acta de la asamblea anterior. 
2.Informe del presidente: Memoria de los Ejercicios 2019 a 2022. Aprobación. 
3.Lectura y aprobación de las cuentas de los Ejercicios 2019 a 2022 de la Asociación de Padres de Alumnos del
Colegio Monte Tabor Schoenstatt. 
4.Presentación y aprobación del Presupuesto para el ejercicio 2023-2024. 
5.Renovación de la Junta Directiva. 
6.Ruegos y preguntas. 

La documentación necesaria para esta Asamblea (Acta anterior, Memoria, Cuentas y Presupuesto) se enviará más
adelante vía mail o se entregarán al inicio de la Asamblea. Dada la importancia de los temas a tratar, se ruega

encarecidamente la asistencia. 

En cuanto a la votación, podrán participar en la misma todas las familias que a la fecha de la Asamblea, hayan
formalizado su incorporación al APA y estén al corriente de sus obligaciones de pago. Recordaros que cada familia

tiene un voto .

Para los que no puedan asistir se habilita el voto delegado, cada socio podrá representar un máximo de dos familias
que le hayan delegado el voto, incorporando fotocopia del frente del DNI de la persona que delega. 

Queda, en consecuencia, abierto el plazo de presentación de candidaturas a la Junta Directiva, que, conforme a lo
dispuesto en el art. 12 de los Estatutos, deben estar compuestas por un mínimo de 4 personas y un máximo de 15,

con los siguientes cargos: presidente / vicepresidente / tesorero / secretario / vocales varios, quienes serán elegidos,
con posterioridad, por la Junta Directiva electa. Todos los miembros de la candidatura deben estar afiliados al APA.

El plazo límite de presentación de candidaturas es el día 10 de noviembre de 2023 hasta las 24 horas. Para su
presentación y posterior difusión, deben remitirse por correo electrónico a la dirección apa@colegiomontetabor.es. Es

deseable que cada candidatura incluya un breve proyecto / programa de la misma – se ruega máximo una hoja
DINA4-. 

Posteriormente se os remitirá una comunicación por correo electrónico / postal con todas las candidaturas recibidas
(incluyendo sus datos de contacto si así nos lo hacen llegar).

Estamos a vuestra disposición para cualquier aclaración que necesitéis sobre este asunto. 

Atentamente,

Melissa Bracco 
Presidenta del APA del Colegio Monte Tabor Schoenstatt 

P.D.: Sólo los afiliados al APA podrán asistir a la Asamblea y participar en la votación.


